



Félix Sánchez Espinoza, logra que la cerámica ya forme parte del patrimonio de Axochiapan

En un ambiente de armonía y fiesta, autoridades estatales

entregaron las instalaciones de “La Cerámica”, de manera oficial al alcalde Félix Sánchez Espinoza, quien en su mensaje dijo, “agradezco la presencia de la maestra Mirna Zavala Zúñiga secretaria de administración del estado, de la licenciada Margarita González Sarabia secretaria de cultura y turismo, del licenciado César Santana Nava, secretario de la contraloría y del Gobernador del estado de Morelos Cuauhtémoc Blanco Bravo, por este espacio que por tanto tiempo ,estuvimos gestionando, y que nos den la oportunidad de darle el uso que se requiere para este inmueble”.



Este bien inmueble tendrá como objetivo coordinar las políticas de carácter cultural con actividades de ballet, danza y música, lo que promueve el arte y la cultura, acciones encaminadas a mantener su formación profesional.



La maestra Mirna Zavala Zúñiga secretaria de administración del estado destacó; que esta formalización mediante un acta entrega y convenio de colaboración atiende al llamado del alcalde Félix Sánchez Espinoza, y a los acuerdos del Gobierno del Estado con cada uno de los municipios para eficientar el patrimonio de la entidad.

Por su parte el alcalde Sánchez Espinoza añadió, “en el tiempo de nuestro gobernador Lauro Ortega que era una cerámica y que por mucho tiempo estuvo abandonado, y gracias a las mamás y a los papás de las niñas del ballet infantil de danza clásica Nenúfar, que significa flor en agua, y a los compañeros de la banda juvenil que en este verano formaron esta banda”, aseguró el alcalde de este espacio cultural, proyectado a una Casa de la Cultura.